

## 楠水会開催報告

天本 貴子

平成 6 年卒業

(佐賀県 佐賀土木事務所勤務)

去る、平成 22 年 9 月 25 日、佐嘉神社記念館において、第三回楠水会を開催しました。

「楠水会」は、井前研究室、古賀研修室、荒木研究室、山西研究室（いわゆる衛生研、現在の呼び方は違うかもしれません）の同窓会です。衛生工学研究室創立 25 周年を記念して平成 16 年に佐賀市内で発会式を行いました。3 年毎に開催することとしており、平成 19 年に第二回、そして今回第三回の開催となりました。

最初に、古賀先生、荒木先生に現在の大学の近況などを交えてご挨拶をいただき、古賀先生からは「(故) 井前先生を知らない卒業生達も、今の学生もみんな、井前先生の精神、井前遺伝子を受け継いでいるんだ」というお言葉をいただきました。

今回は、卒業生、現役の学生を含め総勢 55 名の参加で、久しぶりに会う同級生や、先輩、後輩達と時間が経っても変わらぬ親交を深め、先生方からも変わらぬ叱咤激励（？）をいただきました。

平成 4 年の卒業生からは、昨年還暦を迎えた古賀先生に赤いチャンチャンコと高級焼酎のプレゼントというサプライズがあり、「先生に会わせたい」と赤ちゃんを連れて参加してくれた卒業生と、まるで親子 3 代のように写真に納まる先生方の姿も見られ、大いに盛り上りました。

最後に、前回も含め、連絡については主にメールを使って各学年の代表に連絡をとつてもらいましたが、全く同窓生の連絡先が分からず、という学年もあり、学年によってその温度差はまちまちでした。今回幹事を担当したものとして、連絡方法にやや限界を感じております。現に、今回、初めてこういう会が行われていることを知った、という卒業生もいました。

今回の開催に向け、第三回の案内が自分にはなかった、という衛生研卒業生の方は楠水会の名簿が最新になっていない、ということですので、楠志会、もしくは佐賀県庁の天本までご一報いただけすると幸いです。